

**„Qualität, Umweltschutz, Sicherheit und Gesundheitsschutz  
gehören zum Selbstverständnis unseres Unternehmens und leisten  
einen wichtigen Beitrag zum Unternehmenserfolg“**

Gesundheit ist unser höchstes Gut, eine intakte Umwelt ein wesentlicher Teil der Lebensqualität. Termintreue, Flexibilität und höchste Qualität unserer Dienstleistungen sind unser Entwicklungspotenzial. Deshalb sind die Erfüllung der Kundenwünsche, der Schutz unserer Mitarbeiter und die Schonung der Umwelt die wesentlichen Voraussetzungen für die Leistungsfähigkeit und für den wirtschaftlichen Erfolg unseres Unternehmens; dadurch sichern wir auch unsere Arbeitsplätze. Um diese grundlegenden Ziele zu erreichen, streben wir eine ständige Verbesserung unserer Dienstleistungen, des Schutzes der Umwelt, der Gesundheit unserer Mitarbeiter sowie der Anlagensicherheit an. Dabei hilft uns unser gelebtes integriertes Managementsystem (IMS). Die Geschäftsführung stellt die zum Erreichen der Ziele und die zur Weiterentwicklung des IMS erforderlichen Mittel zur Verfügung.

Alle Führungskräfte und Beschäftigten sind verpflichtet, die gesetzlichen und behördlichen Vorschriften zur Anlagensicherheit, zum Umwelt- und Arbeitsschutz sowie die betrieblichen Vorgaben zur Planung und Projektdurchführung jederzeit einzuhalten. Dazu gehören insbesondere:

- Die Erfüllung der Kundenwünsche. Der Kunde hat im Rahmen des für beide Seiten fair und verbindlich vereinbarten Leistungsumfanges das zu bekommen, was er erwartet;
- Die engagierte Mitarbeit der Beschäftigten bei der Optimierung der Tätigkeiten und Prozesse sowie der Herstellungskosten; Regeln der Technik und der Wettbewerb sind für uns wichtige Maßstäbe;
- Die Schonung der Umwelt durch den sparsamen Einsatz von Ressourcen und die Verwendung umweltfreundlicher Produkte;
- Die Berücksichtigung von Umweltaspekten bereits bei der Planung von neuen Projekten, Tätigkeiten und Verfahren;
- Die Vermeidung oder Minimierung von Umweltbelastungen durch die Verbesserung von Prozessen und Abläufen sowie bei der Entsorgung;
- Die Führung eines offenen Dialogs mit der Öffentlichkeit über relevante Umweltauswirkungen durch die Tätigkeit unseres Unternehmens, ein separater Umweltbericht für interessierte Kreise wird aber nicht erstellt.
- Die eigene Gesundheit und die Gesundheit der anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schützen und darauf zu achten, dass Unfälle und arbeitsbedingte Erkrankungen verhindert werden;
- Die Berücksichtigung des Standes der Technik, der Arbeitsmedizin und der Hygiene sowie der sonstigen gesicherten arbeitswissenschaftlichen Erkenntnisse bei der Planung von Anlagen und Prozessen sowie bei der Durchführung aller Tätigkeiten.

Alle Beschäftigten sind nachdrücklich aufgefordert, bei der Sicherung und weiteren Verbesserung der Qualität von Produkten und Dienstleistungen, beim Schutz der Umwelt sowie bei der Unfall- und

Schadensverhütung und der Verbesserung des Gesundheitsschutzes am Arbeitsplatz aktiv mitzuwirken. Gern wird die Unternehmensführung Vorschläge aufgreifen, anerkennen und als Anlass für weitere Verbesserungen, auch unseres Managementsystems, nehmen.

Unsere Unternehmenspolitik ist eine verbindliche Handlungsgrundlage für alle Führungskräfte und Beschäftigten. Sie wird fortwährend auf ihre Angemessenheit überprüft und erforderlichenfalls angepasst. Von unseren Mitarbeitern, die direkt mit Kunden, Planer und anderen Geschäftspartnern zu tun haben, erwarten wir, dass sie unser Unternehmen mit seinen bekannt guten Leistungen würdig vertreten.

Diese Unternehmenspolitik wird in unseren Unternehmensleitlinien

***„Maßstab für Qualität – Innovation – Kompetenz“***

wiedergegeben.